

Führungen im Botanischen Garten

Guided Tours at the Botanical Garden



Portiershäuschen/Porter's lodge

Kontakt/Contact:

Universität Wien

Core Facility Botanischer Garten

Mechelgasse 2, 1030 Wien

T +43-1-4277-564 01

E grueneschule@univie.ac.at

W grueneschule.univie.ac.at

Fotos: Rudolf Hromniak



Der Botanische Garten

wurde im Jahr 1754 von Kaiserin Maria Theresia auf Anregung ihres Leibarztes Gerard van Swieten gegründet. Auf einer Fläche von ca. 80.000 m² beherbergt er heute rund 11.000 Pflanzenarten. Als grüne Oase in der Stadt bietet er außerdem zahlreichen Wildtieren wie Bienen und Vögeln einen Lebensraum.

Die Führungen in deutscher und englischer Sprache vermitteln einen Einblick in die faszinierende Welt der Pflanzen. Zu den Höhepunkten zählen die seltenen Orchideen Madagaskars, ein zweihundert Jahre altes Ginkgo-Experiment und ein begehrter Bambushain.

Der Botanische Garten ist eine Einrichtung der Universität Wien. Er verpflichtet sich der Erforschung der Pflanzenwelt, der universitären Lehre und dem Schutz bedrohter Arten.

Wochenendführungen

von 1. März bis 31. Oktober

Freitags, 15:00 (Englisch); 16:00 (Deutsch)

Samstags, 15:00 (Englisch); 16:00 (Deutsch)

Dauer: Jeweils ca. 60 Minuten

Bei starkem Wind oder anderen extremen Wetterereignissen (starke Niederschläge, Tauwetter) entfällt die Führung.

Private Gruppen

Führungen für private Gruppen können auch außerhalb der oben genannten Zeiten gebucht werden (Kontakt siehe Rückseite).

Kosten

Erwachsene: EUR 5,00

Private Gruppen unter 10 Personen: EUR 50,00 pauschal

Kinder bis 18 Jahre, Studierende der Biologie und Mitglieder des Vereins der Freunde des Botanischen Gartens: freier Eintritt

Treffpunkt/Karten

Portiershäuschen am Haupteingang
Botanischer Garten/Mechelgasse 2, 1030 Wien

The Botanical Garden

was founded in 1754 by the Empress Maria Theresa, on the suggestion of her personal physician Gerard van Swieten. Today, it provides a habitat for around 11,000 plant species on an area of about 80,000 square metres. In addition, as a green oasis in the city, it offers a home to a variety of wildlife species, such as bees and birds.

Our guided tours in German and English provide an insight into the fascinating world of plants. Among the highlights are the rare orchids of Madagascar, a two-hundred-year-old ginkgo experiment, and an accessible bamboo grove.

The Botanical Garden is an institution of the University of Vienna. It is committed to research on the flora, university teaching and the protection of endangered species.

Weekend tours

from 1 March to 31 October

Friday, 15:00 (English); 16:00 (German)

Saturday, 15:00 (English); 16:00 (German)

Duration: approx. 60 minutes per tour

In case of strong wind or other extreme weather events (heavy precipitation, thaw), the tour will be cancelled.

Private groups

You can also book guided tours for private groups outside the times mentioned above (see back page for contact details).

Costs

Adults: EUR 5.00

Private groups with less than 10 persons: EUR 50.00 in total

Children until the age of 18, biology students and members of the society "Freunde des Botanischen Gartens": free of charge

Meeting point/tickets

Porter's lodge at the main entrance of the
Botanical Garden/Mechelgasse 2, 1030 Vienna

